

▷ Concede el Eximbank 6,210 millones de pesos a Argentina

# El canciller argentino Oscar Montes, criticó ayer en la ONU, la política de Carter ante su país

NACIONES UNIDAS, Nueva York, 27 de septiembre (Latin Reuter, EFE y AP). - En una clara alusión a la política del presidente James Carter, el ministro de Relaciones Exteriores de Argentina, vicealmirante Oscar Montes, denunció hoy ante las Naciones Unidas la actitud de algunos Estados que intentan "monopolizar la causa de los derechos humanos" y pretenden erigirse en jueces de conductas.

Al tiempo, el gobierno estadounidense anunció que ha autorizado el respaldo inicial a un préstamo de 270 millones de dólares (6 mil 210 millones de pesos) solicitado por Argentina al Banco de Exportación e Importación (Eximbank), que había sido demorado como expresión crítica por la situación de los derechos humanos prevalecientes en el país sudamericano.

En su intervención ante la XXXIII Asamblea General de las Naciones Unidas, el canciller argentino pidió también una enérgica condena internacional contra el "terrorismo criminal" que, dijo, ha desolado a su nación.

Este fenómeno es uno de los más grandes peligros que acechan al Estado contemporáneo: la violación irracional de los derechos ciudadanos a la vida y la amenaza permanente contra la seguridad colectiva", expresó Montes.

Y afirmó que "Argentina sufrió y todavía padece esporádicamente tales manifestaciones de violencia, y en ejercicio de su derecho a la legítima defensa, el pueblo y el gobierno tratan de restablecer el orden y garantizar que la completa seguridad se mantenga en pie".

Desafortunadamente, otro sector del mundo no reacciona como debiera ante las minorías terroristas, aseguró, y citó el ejemplo de

"algunas capitales europeas" que dieron la bienvenida a tales grupos, como si se tratara de víctimas de un sistema social injusto. Montes se refería a los perseguidos argentinos que han buscado asilo en varios países europeos, principalmente España, Italia y Francia.

Otro error en la situación, señaló Montes, refiriéndose a Estados Unidos, fue hablar de derechos humanos en determinados Estados seleccionados, entre ellos Argentina, y de este modo hacer coacción política y económica contra la nación acusada.

Respecto a la carrera armamentista, el funcionario militar indicó que "es muy difícil pensar seriamente en una paz segura y duradera en nuestro tiempo si se siguen encontrando obstáculos" para detenerla. No obstante su declaración, el canciller no respondió a la exhortación hecha ayer por su colega mexicano Santiago Reel, quien instó a Argentina a ratificar el Tratado de Tlatelolco sobre la prohibición de armas nucleares en la región.

Por otra parte, la autorización por el gobierno de Estados Unidos de un préstamo solicitado por Argentina al Eximbank parece responder a una serie de protestas de la junta militar por el retardo en hacerlo que acusó a sectores de la Cancillería estadounidense de llevar a cabo una campaña para impedir el desarrollo económico argentino.

Un alto funcionario del Departamento de Estado sostuvo que la autorización del empréstito es "solo un pequeño paso" en la reanudación de las operaciones del Eximbank destinadas a Argentina.

"Creemos que este pequeño paso está justificado", concluyó.

## EL DÍA

# H. Bánzer, nuevo embajador boliviano en la Argentina

LA PAZ, 27 de septiembre (PL).—El ex presidente de Bolivia, general Hugo Bánzer Suárez, fue designado hoy embajador en Argentina, tras una prolongada reunión con su sucesor, Juan Pereda Asbún, y el alto mando militar.

La información fue confirmada por el propio Bánzer, quien atribuyó a su misión en Buenos Aires un carácter de "destino militar clave".

El ex mandatario sostuvo conversaciones en el ministerio de Defensa con Pereda y los ministros del Interior, coronel Faustino Rico Toro, y de Defensa, general Angel Salmón, para analizar,

según voceros oficiales, la situación actual del "Cono Sur". Bánzer debió renunciar al gobierno que detentó durante 7 años para dar paso a Pereda Asbún, quien se atribuyó el triunfo en unas elecciones calificadas de fraude a nivel nacional e internacional.

## EL UNIVERSAL TELETIPO

### BANZER FUE NOMBRADO EMBAJADOR EN ARGENTINA

LA PAZ, 27 de septiembre (AFP).—El ex presidente Hugo Bánzer será el nuevo embajador de Bolivia en Argentina, se informó hoy aquí.

El informe fue consecutivo a una reunión entre Bánzer y su sucesor, general Juan Pereda, a la cual asistió la totalidad del alto mando militar boliviano.